

06 fév 2006 -11:27

Appartient à Conseil des Ministres du 10 février 2006

Arcelor/Mittal

Dans le dossier Arcelor/Mittal, les Gouvernements sélectionnent Lazard

Dans le dossier Arcelor/Mittal, les Gouvernements sélectionnent Lazard

Les Gouvernements fédéral, flamand et wallon ont sélectionné la banque d'affaires Lazard comme conseiller dans le cadre de l'offre de reprise de Mittal sur Arcelor. Les Gouvernements avaient décidé de faire appel à des conseils experts afin de pouvoir apprécier précisément tous les aspects de ce dossier, en ce compris l'incidence sur et les garanties en matière d'emploi, de production, d'investissements et d'activités de recherche et de développement dans les différentes implantations en Belgique.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe